

Berlin, 25.09.2025

Liebe Schulgemeinschaft,

leider musste am Donnerstag, 25.09.2025, der Unterricht ausfallen. Die zentrale Abwasserleitung aus der Cité Foch heraus war bis hin zum Hauptgebäude der Schule verstopft. Im Keller stand als Folge davon das Abwasser in Teilen bis zu 30cm hoch. Aus den Toiletten der Hausmeisterwohnung trat das Wasser aus. Die Toiletten im gesamten Schulgebäude waren in der Folge nicht nutzbar.

Die Arbeiter der beauftragten Firma haben am Mittwoch bis um Mitternacht die Ursache behoben. Das Abwasserrohr ist aber noch im Bereich zwischen Cité Foch und der Schule durch den Rückstau an Fäkalien usw. verstopft. Heute, am Donnerstag, werden die Rohre Abschnitt für Abschnitt leergepumpt und freigespült. Wir hoffen, dass keine weiteren Blockaden im Rohr auftreten.

Morgen sind die Toiletten wieder nutzbar, Restarbeiten im Bereich der Schule werden noch erfolgen. Eventuell auftretende Probleme bekommen wir gemeinsam mit der Installateurfirma in den Griff.

An einigen Stellen werden auf dem Gelände noch Arbeiten stattfinden. Deshalb werden alle gebeten, daraus resultierende mögliche Absperrungen morgen unbedingt zu beachten.

Ein Unglück kommt ja bekanntlich selten allein. - Aufgrund externer Einflüsse ist die Anbindung der Schule, genauer die des edukativen Netzes, an das Internet und damit der Zugang zu Iserv von außerhalb seit Mittwoch unterbrochen. Die Telekom, die den Zugang zur Verfügung stellt, ist informiert und wird zeitnah, d.h. heute oder am Freitag einen Techniker zur Behebung des Problems schicken. Wir hoffen, dass Iserv mit allen Funktionen dann ab dem Wochenende wieder funktionsfähig ist. Der interne Zugriff von den Klassenraumrechnern aus ist möglich, da der Iserv-Server selbst voll funktionsfähig ist.

In der Hoffnung, dass wir damit unser Kontingent an Katastrophen für dieses Schuljahr erfüllt und dementsprechend ein ruhiges Schuljahr ohne unvorhersehbare Ausfälle haben werden.

Herzliche Grüße

Uwe Peters
(Schulleiter)